

教育いばらき

特集1 教員という仕事の魅力

特集2 次世代グローバルリーダー育成プログラム



上段:次世代グローバルリーダー育成プログラム(NGGL)の様子

下段左:いばらき輝く教師塾の様子

下段右:つくろう料理コンテストの様子

アンケートにご協力ください(回答期限 2月28日)

ご意見お待ちしております!

『教育いばらき』をよりよいものにするため、アンケートを行っています。

ご回答いただいた方の中から、抽選で10名の方に「第91回企画展 ミュージアムパーク30年のありったけ」(ミュージアムパーク茨城県自然博物館)のペアチケットをプレゼントします。



特集 1

教員という仕事の魅力

— 質の高い教員の養成・確保に向けて —

子どもたちの成長を支える教員という仕事には、教員ならではの多くの魅力ややりがいがあります。将来にわたり質の高い教育環境を維持するためには、現場を担う教員の継続的・安定的な養成・確保が不可欠です。県では、より多くの方に教員の仕事に関心を持ってもらえるよう、魅力向上や発信にも取り組んでいます。ここでは、教員という仕事の魅力や関連する県の取組などについて紹介します。

教員の魅力ってどんなところ？

現場で働く教員は、日々どのようなところに魅力ややりがいを感じているのでしょうか。

〈教員たちの声から〉

- ・子どもたちの成長や頑張っている姿が一番近くで見られる。
- ・子どもたちと一緒に成長できる。
- ・子どもたちの視点で新しい発見ができる。
- ・生徒と一緒に悲しんだり楽しんだりする時に信頼関係が生まれる。
- ・学校行事など一緒に感動を味わうことができる。



教員へのインタビュー動画などを掲載しています。是非ご覧ください。▶



教員の魅力をさらに向上させるために

県の取組例

✓ 働き方改革を推進しています

大きく次の3つのねらいに対応した取組を進めるとともに、新たなアイデアによる働き方改革を推進

- ①教職員の心身の健康保持
- ②子どもたちと向き合う時間の確保
- ③学校が担う業務の明確化・適正化

時間外在校等時間は、全校種において減少傾向

✓ 教員を志望する若い世代の裾野を広げます

〈教職セミナー〉

教員に興味や関心がある中学生・高校生を対象に、参加する仲間同士の意見交換や現職教員の体験を聞くセミナーを実施

〈いばらき輝く教師塾〉

県内の公立学校教員を目指す大学生、高校生などを対象に、学校体験、模擬授業、現職教員との交流などを実施

優秀な教職員を表彰しています

県教育委員会では、優秀教職員への表彰を行うとともに、その中で特に継続的な実践で成果をあげ、他の教員の指導力向上に寄与している教員には、「ティーチャー オブ ティーチャーズ (TOT)」の称号を与えて表彰しています。

表彰により功績を称え、被表彰者のスキル・経験等を活用することで、教職員全体の意欲と資質の向上を図っています。



令和6年度表彰式の様子

令和6年度TOT被表彰者から教員の魅力について一言♪

東海村立村松幼稚園
主幹教諭 根本 和典

「いつかあの空のわたあめ食べてみたいんだあ」「樹液って人間の血液と同じなのかな？ 同じなら樹液が栄養を運んでいるのかな？」ファンタジーと現実が行ったり来たり。真剣さと面白さ、学びの詰まった場所。それが幼児教育の現場であり魅力です。

桜川市立樺穂小学校
指導教諭 成田 修子

子どもの純粋な心、成長ぶりに感動して泣くことがあります。なかなか思いが届かず時間がかかるときもあるけれど、子どもの成長や頑張りが見られたときは、心が震える感覚を味わえます。こんなに感動する職業はないと思います。

北茨城市立中郷中学校
教諭 芳賀 洋介

学校行事等で共に盛り上がり、生徒と全力で楽しむことで、喜びや悔しさを分かち合い、人生を豊かにする手助けができます。また、授業などで生徒が何かを発見したり、やり遂げたりした瞬間に、この上ないやりがいを感じます。

県立守谷高等学校
教諭 横島 真澄

生徒たちの中にある「可能性の種」を共に見つけ、育てていくおもしろさがこの仕事の醍醐味だと思っています。生徒たちと共有する時間は喜怒哀楽に満ちあふれ、変化に富み、私にとっては何ものにも代え難いものです。

令和8年度採用 茨城県公立学校教員選考試験の予定

○試験の概要(予定)

項目	日程	試験内容
出願期間	令和7年2月25日(火)～3月24日(月) (電子申請による出願)	
第1次試験	令和7年5月11日(日)	筆記試験(専門教科・科目)
第2次試験	[小・中・高・養護・栄養教諭] 令和7年7月12日(土)、13日(日) [特別支援学校教諭] 令和7年7月19日(土)、20日(日)	個人面接[全校種・職種] 模擬授業[小・中・高・養護・栄養教諭] 集団活動[特別支援学校教諭] 実技・口述試験[保健体育や英語など一部教科]
結果通知	令和7年8月上旬頃	



ポイント

(前年度からの変更点)

- ①第1次試験における「教職専門」試験を廃止
- ②外部試験(SPI3)による選考枠の新設
- ③大学3年生等を対象とした前倒し選考を早期化し5月に実施、対象を全校種に拡大



※今後、変更の可能性があります。詳細については、県教育委員会HPをご確認ください(2月頃に試験実施要項を掲載予定)▶

特集 2

未来のグローバル「人財」を目指す中高生 次世代グローバルリーダー育成プログラム Next Generation Global Leader program (NGGL)

次世代グローバルリーダー育成プログラム (NGGL) を知っていますか？

グローバル化の進展に対応し、海外の人々とコミュニケーションをとりながら、課題を解決するために必要な「思考力・探究力・リーダーシップ等」を培い、国際社会で活躍する人財を育成する事業です。

1. グループ英語レッスン (オンライン)

ネイティブ講師によるオンライングループレッスン。習熟度別のクラスでTOEFL教材を使い、「聞く・話す・読む・書く」の4技能を伸ばします。(週1回)

2. 英語エッセイ講座 (通信添削)

説得力のある文章構成や表現力を学ぶ講座。課題のトピックに沿って、英語エッセイを作成します。

3. 探究力育成講座

課題解決、表現力、議論する力を育成することを目的に各自で探究課題に関する解決策の提案を行う講座。ディベート、プレゼンテーションに必要な思考力・スキルを学びます。



解決したい国際的な課題について英語でプレゼンテーション

4. 集合研修 (県内施設)

日本語と英語によるワークショップ形式の研修会。仲間とともに考え、意見を交わし、ロジカルシンキングやプレゼンテーション、ディベート、ディスカッションの仕方を学びます。



ネイティブ講師による授業

5. 集中研修 (県内外施設)

2日間の集中研修。海外大学に通っている先輩から貴重な体験を聞くことができる交流会や会議の進め方、意見の伝え方などの基礎を学ぶ模擬国連会議等を行います。



専門家の指導のもと模擬国連会議を実施

NGGLでしか体験できないプログラム

英語により教養を競う国際的な学術大会であるWorld Scholar's Cup(WSC)への参加、海外でのマナーや振る舞い、多彩なコミュニケーションを学ぶ研修会をはじめ、NGGLでしか体験できない2年間のプログラムを通して、海外で活躍するための英語力・スキルを伸ばしていきます。



WSC世界大会でメダル獲得



海外でのマナーや振る舞いを体験

受講生へのインタビュー

語学力の向上だけではなくリーダーシップの育成にも力を入れているプログラムに魅力を感じ、参加を決めました。世界で活躍する人財となるという共通の目標をもった周囲の仲間たちと切磋琢磨し、活動することができています。



NGGL7期生
つくば市立吾妻中学校
許 智助 さん

🏆 受講生・修了生の活躍 🏆

WSC 4大会連続世界決勝大会に出場 メダル獲得
模擬G20にてグローバルリーダーアワード受賞
Route H即興英語ディベート大会入賞
高校生親善大使として茨城の魅力をアメリカで紹介 等

【修了生の進路】

カナダの高校への進学、アメリカの高校への留学 等
ハーバード大学、ロンドンインペリアル大学、ハンガリー国立大学、アメリカウィットマン大学、モナシュ大学、東京大学、京都大学、筑波大学、東京外国語大学 等に進学



NGGLに参加したい!と思った方は・・・

申込資格があるのは、県内在住の中学2年生～高校1年生です。例年4月に公募を行い、書類審査、面接審査を経て、例年40名程度の受講生を決定します。



公式YouTubeチャンネル **いばスタ中**
NGGLの活動様子を配信中!



NGGLについて詳細はこちら (公式HP)
問 教育庁学校教育課 義務教育課
指導担当 TEL 029-301-5226

つくろう料理コンテスト

県では、児童生徒が茨城県産の食材をふんだんに使用した「主食・主菜・副菜」の揃った朝食メニューを考え、調理することを通して、食への関心を高めることを目的として「つくろう料理コンテスト」を平成16年度から実施しています。

令和6年度は、県内の小学生、中学生、高校生から3,511点の応募がありました。厳正な審査により、1次審査では、小学生10名、中学生10名、高校生6名の計26名が選出されました。2次審査は、8月20日(火)に水戸市内の調理技術専門学校において実施し、8名の審査員による審査で、最優秀賞、優秀賞を決定しました。



▲令和6年度表彰式の様子

令和6年度の最優秀賞受賞作品をご紹介します



- MENU**
- ・ずんずん食べようさば塩ごはん
 - ・具たくさん栄養もりもり汁
 - ・リコピンUpで元気Up! トマトベーコンいため
 - ・オクラレンコンねばねばサラダ
 - ・新食感!? 骨も喜ぶ和風オムレツ
 - ・レモン香るサッパリ果実

小学校の部「身体を作る! 茨城ごちそう朝ご飯」 水戸市立吉沢小学校 6年 高橋 恵莉菜さん

「コンテストで学んだこと」

私は名前を呼ばれた瞬間、信じられない気持ちと嬉しい気持ちで胸がいっぱいになりました。今回の「つくろう料理コンテスト」では、最優秀賞を受賞することができました。私の作った料理をたくさんの方々にご食べていただき、とても嬉しかったです。

私の作ったメニューは、茨城県産の食材をたっぷり使った朝ご飯です。栄養や全体のバランス、食べる人の喜ぶ姿を想像しながら献立を考えました。

このコンテストを通して、茨城県産の食材のおいしさや、その種類の豊富さを知ることができました。これからも茨城県産の食材でおいしい料理を作り、家族やみんなを笑顔にしたいです。

中学校の部「#茨城オシャカフェ break fast」

茨城大学教育学部附属中学校 3年 糸井 真裡愛さん

「家族のために」

今回、初めて「つくろう料理コンテスト」に参加し、最優秀賞を受賞することができて大変うれしく思います。

私の親は共働きで忙しく、家族3人でゆっくり朝食をとることがなかなかないので、血洗いが増えることなく、短時間で作れるワンプレートにしてみました。茨城にはおいしい食材が沢山あり、自然豊かで栄養が取れるので、おいしい+健康な朝食が作れました。

この経験をきっかけに、料理は人を笑顔にする力があることに気づき、料理の楽しさを改めて実感し、自分への大きな自信となりました。これからも茨城の食材を使った料理を沢山作りたいと思いました。



- MENU**
- ・茨城食べつくしキーマカレー
 - ・心も体もポカポカコンソメスープ
 - ・我が家の愛されスムージー
 - ・疲れふっとぶぎゅうりの酢づけ
 - ・チンゲン菜のナムル



- MENU**
- ・青菜としらすの梅にぎり
 - ・納豆とオクラのねばねば味噌汁
 - ・鯖としいたけのトマト蒸し
 - ・季節の野菜の肉巻き
～自家製ごまだれを添えて～
 - ・茶碗蒸し
 - ・干し芋とフルーツのヨーグルト和え

高校の部「野菜で元気いっぱい! 簡単! 茨城朝ごはん Part4~蒸籠御膳~」 県立水戸第一高等学校 2年 袖山 亜彩美さん

「コンテストを通して」

小学5年生で初めて応募してから、今回で4回目の応募になりました。1回目の時はまだ食材を炒めるなど簡単なことしか経験がなく、初めて2次審査に進めた時は、何度も練習したことを今でも覚えています。練習で作った料理を両親や祖父母が美味しいと笑顔で食べてくれるのが嬉しかったです。それから栄養バランスを考え、県産食材を使った食事を心掛けるようになりました。将来は、みんなが健康に、笑顔になれる食生活をサポートする管理栄養士になりたいです。コンテストに臨むにあたり、家族をはじめ様々な方の支えがありました。その感謝を忘れず、今後も楽しく料理を作っていきます。

「家族でつくろう料理コンテスト」の部

最優秀賞受賞作品

「おいしい野菜のパンケーキ」
阿見町立君原小学校 1年
フリン 眞波さん



KASUMI × つくろう料理コンテスト

◇株式会社カスミのご協力にて下記メニューのレシピカードを一部店舗で配布いただきました。

- ・おいしい野菜のパンケーキ
- ・新食感!? 骨も喜ぶ和風オムレツ
- ・茨城食べつくしキーマカレー
- ・蒸籠御膳

県教育委員会HPで
レシピカード
公開中です!

わたしも
食べたーいね！

つくろう料理コンテスト×コラボメニュー

関係する皆さんの協力により、コラボメニューの提供が実現しました。



「ホテルレイクビュー水戸」で 3月下旬から提供決定!!



コラボメニューの詳細が決まりましたら、県教育委員会HPや公式Xを更新予定です。楽しみにお待ちください♪



▶ 昨年度のポスター



▶ 昨年度提供のコラボメニュー

- ①鶏ひき肉とレンコンの甘辛ごはん
- ②さっぱり梅ソースで食べる鶏のパリッと焼き
- ③ほくほくさっぱり生春巻き
- ④野菜たくさんミルク榨汁

県庁食堂「カフェテリアひばり」にて コラボメニューが定食コーナーに 登場!!

2024年11月19日(火)に、小学生の部 最優秀賞 高橋さんの「身体を作る!茨城ごちそう朝ご飯」が提供されました。当日は高橋さんご本人にもお召し上がりいただきました。

食堂と学校をリモートでつなぎ、提供されたメニューや高橋さんが食べた感想などを伝えていました。クラスの仲間たちと感動を共有する様子が素晴らしかったです。具たくさんでバランスのとれた美味しいランチをごちそうさまでした!



▶ 当日の様子
(水戸市立吉沢小 高橋さん)



▶ リモートの様子

ホテルレイクビュー水戸(水戸市宮町1-6-1)内レストラン「アルエット」にて、土日祝日ファミリーバイキングの一部に受賞者のメニュー提供が予定されています。

- ・「食欲がない朝も カラフル夏野菜のさっぱり夏おでん」
江戸川学園取手高等学校 1年 林 彩音さん
- ・「カリカリベーコンの具たくさん豚汁」
守谷市立松ヶ丘小学校 6年 河田 紗英さん
- ・「豆腐のヘルシーパプリカレー」
ひたちなか市立佐野小学校 6年 田中 彩絵さん
- ・「れんこんつくねの甘辛照り焼き」
つくば市立谷田部中学校 1年 岩浪 心春さん

●コラボメニューの最新情報をお知らせ!

県教育委員会
ホームページ



県教育委員会
公式X(旧 Twitter)



☎ 教育庁学校教育部保健体育課
学校給食担当 TEL 029-301-5356

💡「つくろう料理コンテスト」の最優秀賞レシピなど
ホームページに掲載しています。ぜひご覧ください。

〔 家庭 教育 相 談 〕

毎朝登校を嫌がる娘

Q 小1の娘が、朝泣いて学校に行くのを嫌がるようになってしまいました。これからどう接していけばよいでしょうか。(小学校1年生の母)

A 娘さんが登校を嫌がるようになったとのこと、お母様としてはさぞご心配なことでしょう。励ますつもりで、「がんばって行こうね」と言いがちですが、まずは娘さんの『行きたくない気持ち』をじっくりと聴き、そのまま受け止めましょう。娘さんは、「聴いてもらえた」「分かってもらえた」と安心できるのではないのでしょうか。

また、学校での様子を担任の先生に聞いてみてください。学校で困っていることが見えてくるかもしれません。娘さんの家庭での様子についても学校と共有し、娘さんの気持ちに寄り添った接し方を一緒に考えてみてはどうでしょうか。

娘さんの気持ちを何よりも大切にしたい接し方を心がけてみてください。そして、お母様が一人で抱え込まず、学校と協力しながら娘さんを支えていてください。

(県教育研修センター こどもの教育相談員)
電話相談 ☎0296-71-3870



教えて先生!

全国学力・学習状況調査結果 について

4月18日(木)に実施した令和6年度全国学力・学習状況調査の結果が、文部科学省より公表されました。

調査は、「教科に関する調査」と「学習意欲、学習方法、学習環境、生活の諸側面等に関する質問調査」から構成されています。

そのうち、児童生徒を対象にした生活習慣や学習環境に関する質問調査の結果からは、本県の特徴や生活習慣・学習習慣と学力の関係などで、以下のことが明らかになりました。



〈生活習慣や学習環境に関する児童生徒質問調査の結果〉

全国平均を上回った主な項目

- 友達関係に満足している。
- 学級生活をよりよくするために学級会(学級活動)で話し合い、互いの意見のよさを生かして解決策を決めている。
- 課題の解決に向けて、自分で考え、自分から取り組んでいる。
- ICTを活用した学習において、友達と協力しながら学習を進めることができる。



調査結果から

- ◇ 多くの児童生徒が、他者と考えを伝え合ったり、協力し合ったりすることができるような人間関係の中で、課題の解決に向けて話し合い、みんなで決めたことに協力して取り組みながら、学校生活を送れていると考えています。
- ◇ 課題解決に向けて、自分で考え、自分で取り組んでいる児童生徒は、各教科の正答率が高く、自分で学び方を工夫していることが明らかになっています。
- ◇ 多くの児童生徒がICT機器活用について、友達と考えを共有したり、比べたりしやすくなる等の効力を感じており、友達と協力しながら学習を進めることができる点を肯定的に捉えています。



◎保護者の皆様へ

大切なことは、お子様自身が考えた学習計画にしたがって家庭学習を行ったり、難しい問題でも最後まであきらめずに粘り強く考えたりする習慣を身に付けることです。その際、自分の考えをまとめ、発表したり、互いに話し合ったりするための事前の調査や原稿作成等の準備も大切な学習です。

ご家庭においても、各教科の学習に加えて、お子様が友達と協力して学習したり、生活を送ったりする力を育てるようにサポートしていきましょう。



茨城県では、いばらきオンラインスタディ(県教育委員会ホームページ)に、フォローアップ問題、ミニ学習動画などの学習教材を掲載しています。問題の解決方法を丁寧に解説していますので、引き続き家庭学習にご活用ください。



小学校



中学校



Plus
(小中)



Information

毎日
通学しなくても
学べる!!

県立水戸南高等学校 通信制課程 生徒募集



《出願書類の交付》 令和7年1月8日(水)から
《受付期間》

新入学:3月10日(月)~21日(金)
転入学・編入学:2月28日(金)~3月4日(火)
(いずれも土日・祝日を除く9時~16時受付)

《出願方法》 直接、水戸南高校窓口に提出

☎ 県立水戸南高等学校(通信制)
電話 029-247-6173
または 4284(通信制直通)



▲くわしくは水戸南高校HP

「家庭教育応援ナビ」で 子育てのヒントを!!

「家庭教育応援ナビ」には、子育てや家庭教育のヒントが満載。Q&Aや動画、マンガがおすすです!



☎ 教育庁 生涯学習課
就学前教育・家庭教育推進室
電話 029-301-5132

博物館に 行って みよう!

第91回企画展

ミュージアムパーク30年のありったけ

—いつも茨城県自然博物館はおもしろい!—

2024 11/2(土) ~ 2025 6/1(日)

[information]

ミュージアムパーク茨城県自然博物館

♪混雑日(3/20、GW)は要事前予約

開館時間 9:30~17:00

休館日 月曜日(祝日の場合は翌日)

入館料 一般 850円

満70歳以上 420円

高校生 520円

小・中学生 170円



ミュージアムパーク茨城県自然博物館は、 開館30周年を迎えました!

当館は自然博物館として「植物」「動物」「地学」の3つの分野を扱っており、展示、教育普及、資料の収集・保管・利用、学術調査研究など、さまざまな事業を行っています。

現在、開館30周年を記念して、30年の振り返りはもちろん、当館のありったけの「おもしろさ」にスポットをあてた企画展を開催しています。

触れる展示、体験コーナー、未来の博物館の展望など、内容は盛りだくさんです!

この機会に、ぜひ足を運んでみてください♪



このページでは、
少しだけ企画展
の中を覗いてみ
るよ!

当館に今まで来たことがある方も、初めて来た方も、十分に当館の「ありったけ」を楽しんでいただける展示になっています。ご来館お待ちしております。



【今回お話を聞いた人】
首席学芸主事
佐藤 一康さん

〈選りすぐりのベストセレクションが集合〉

普段はなかなか見ることができない、当館のベストコレクションを展示しています。巨大アメシストドームの横にはこれまた大きな恐竜が、さらに別角度に目を向ければ大きなサメが宙を泳いでいたり…。

通常では絶対に一緒に並ばないであろう、生息していた時代も場所も異なる標本たちが同じ空間に登場。大迫力の展示は必見です!



全体の展示風景

〈各分野のお宝標本を紹介〉

植物分野、動物分野、地学分野の「お宝標本」を展示しています。展示においては、各分野の研究室が行う調査研究の様子なども併せて見ることができます。ミュージアムパークの植物、動物、地学分野はどれもおもしろい!

植物分野のお宝

動物分野のお宝

地学分野のお宝



**ゴンズイ(左)
クチナシ(右)**
シーボルトとその協力者によって、約200年前の江戸時代に日本で採集された貴重な標本です。



**オロシザメ(上)
オオウラギンヒョウモン(下)**
オオウラギンヒョウモンは、かつては県内でも多産したことが記録されていますが、1963年の記録を最後に県内の報告はありません。



ステゴロフォドン
2011年、当時のジュニア学芸員が発見しました。ゾウのなかまの化石で、日本地質学会により県の石(化石)に選ばれています。



アメシストドーム
ウルグアイ産の紫水晶で、日本ではあまり見られません。重さはなんと2.7トンもあり、日本にある最大級のものです。



サメコレクション
開館当初より重点的に収集されたサメ類のコレクションです。剥製だけでも約35種類が収蔵されています。



**大人よりも
大きい葉っぱ**
巨大な植物の「さく葉標本」を展示。高さ2m以上のものもあります。大きさが特別です。

〈もっとあるミュージアムパークの「おもしろい」〉

○ミュージアムパークではたらくのはおもしろい

博物館ではどんな仕事を行い、どんなやりがいを感じているのか。実際に働く人たちのインタビューコメントを見ることができます。働く人にスポットをあてたコーナーです。

○未来のミュージアムパークもおもしろい

未来の博物館はどんなふうになれば良いか。来館者それぞれがスマホで展望を投票し、その場で集計結果がスクリーンに流れます。みんながイメージする未来の博物館の姿は…。

2月22日からは展示物が大幅にリニューアルします! 今度はどんな発見に出会えるかな?



美術館・博物館 のご案内

●最新の開館情報はホームページをご覧ください。いたたく各館へお問い合わせください。

イベント情報

県教育委員会ホームページでは、最新の各館企画展および教育に関するイベント情報などをお知らせしています。ぜひ、ご覧ください!!



◀最新のイベント情報はこちら

茨城県近代美術館

企画展

キース・ヘリング展
2月1日(土)~4月6日(日)

アートをストリートへ

「アートはみんなのために」という信念のもと、地下鉄駅構内やストリートを舞台に、グラフィティや広告デザインなど多彩な分野で活躍し、HIV・エイズ予防啓発運動にも取り組んだキース・ヘリング(1958-1990)。本展では活動初期の貴重な作品から晩年の大作までの約150点により、今も色褪せないヘリングのメッセージをさぐります。



☎029-243-5111

《無題》1983年 中村キース・ヘリング美術館蔵
Keith Haring Artwork ©Keith Haring Foundation

茨城県立歴史館

☎029-225-4425

特別展 **雪村 一常陸に生まれし遊歴の画僧一**
2月15日(土)~4月6日(日)

茨城県つくば美術館

☎029-856-3711

土曜講座 **第11回「キース・ヘリング —アートをストリートへ—**
2月 8日(土) 13:30~15:00
第12回「南画の魅力—奥原晴湖を中心に—
3月15日(土) 13:30~15:00

茨城県天心記念五浦美術館

☎0293-46-5311

企画展 **奥原晴湖と近代の南画**
2月21日(金)~4月20日(日)

茨城県陶芸美術館

☎0296-70-0011

企画展 **ティーカップ・メリーゴーラウンド**
ヨーロッパ陶磁にみるモダンデザイン100年
岐阜県現代陶芸美術館コレクション
2月15日(土)~6月22日(日)

みんなで読んでみよう おしえて ふれあちゃん!



茨城県教育委員会
マスコットキャラクター
ふれあちゃん

『世界中で注目されるアーバンスポーツを知ろう』

じつは、みんなが住む茨城県内でも、記憶に新しい夏のパリオリンピックで注目されたスケートボードやBMXなどが楽しめるスポーツ施設がたくさんあるんだよ!

○アーバンスポーツってどんなスポーツ?

…速さや高さを限界まで追求し、スリル満点の技を競うエクストリームスポーツは、音楽やファッションの要素も取り入れられ、若者の文化として発展してきました。その中でも、都市で行うことができるエクストリームスポーツが『アーバンスポーツ』と呼ばれています。

○どんな種目があるの?

…パリオリンピックではスケートボード、スポーツクライミング、BMX、3x3 (バスケットボール)、ブレイキン (ダンス) の競技が行われました。他にもインラインスケート、ストライダー、スラックラインなどたくさんの種目があります。

アーバンスポーツに挑戦できる施設を紹介するよ! (順不同)

▼北茨城市 華川スポーツパーク



県北エリアに2023年オープンした公共パーク(スケートボードなど)

- ・日立市 河原子北浜スポーツ広場 (スケートボードなど)



スケートボード

▼境町アーバンスポーツパーク 2nd



世界大会の開催ができる全天候型パーク (BMX など)

- ・ストリートスポーツ パーク ゴカ
- ・五霞町 Street sports park Goka (スケートボードなど)

▼石岡市 茨城電設スケボーパーク石岡



2024年7月石岡駅東口にオープン! (スケートボード など)

- ・つくば市 流星台スケートボードパーク (スケートボード専用)



ビーエムエックス BMX

▼笠間市 ムラサキパークかさま



初めてでも楽しめる日本最大級のパーク (スケートボード、BMX など)

- ・水戸市 青柳公園スケートボード場 (スケートボード専用)

▼鉾田市 とくしゅくの杜 スポーツクライミングセンター



体育館の3/4面にクライミングウォールを増設!

- ・神栖市 神栖総合公園スケートパーク広場 (スケートボードなど)



クライミング

※県内施設の一部を掲載しています。

アーバンスポーツについて
もっと知りたいときは
県HPにアクセス



ぜひ、みんなもチャレンジしてね♪

ここから下の段は広告です。掲載の広告は県教育委員会の事業とは関係ありません。この広報紙の制作費用の一部を広告収入でまかなっています。

伝統 革新

茨城中学校・茨城高等学校

医学コース

過去10年で158名の医学部医学科の合格者が出ています。(2015年~2024年) 2024年8名

医学コース第1期 中学3年・高校1年
医学コース第2期 高校2年・高校3年

※高校からの入学生にも対応しています。

駿台 | atama+

2024年度から、駿台とタッグを組み、atama+(アタマプラス)スタディーホールを立ち上げました。個々に合わせて苦手克服が可能なデジタル教材atama+(アタマプラス)や、全国の指導者と同時にマッチングして指導を受けられる質問システムamanabo(マナボ)などをフル活用した、最先端の学びが学校内で実現します。

国際教養コース

コース生全員に長期留学(約6ヶ月)を課すことにより、高い英語力を養います。また、自立心を養成し、総合的な人間力を培います。